

La Fondation Roi Baudouin a décidé de soutenir deux ONG burundaises

@rib News, 23/09/2010 Dans le cadre de la sélection des premiers projets pour le Fonds Marie Antoinette Carlier, une délégation de la Fondation Roi Baudouin conduite par l'administrateur délégué, Monsieur , a séjourné au Burundi au 19 septembre 2010, a annoncé mercredi dans un communiqué l'Ambassade du Royaume de Belgique à Bujumbura. Le Fonds Carlier est géré par la Fondation Roi Baudouin. Il soutient des projets pour les jeunes en RDC et au Burundi, ses domaines d'intervention prioritaires sont l'éducation, la santé et la gestion de l'eau. Parmi une centaine de projets présentés par des acteurs burundais en réponse à un premier appel d'offre lancé par le Fonds en 2010, trois ont été sélectionnés.

La visite des activités réalisées ou en cours de réalisation par les candidats au financement du Fonds Marie Antoinette Carlier figurait à l'agenda des visiteurs. En effet, cette visite leur a permis de se faire une opinion sur la crédibilité des promoteurs en termes d'existence réelle, d'organisation, de vision et de stratégies de mise en œuvre des activités, lesquelles ils ont sollicité un financement. En date du mardi 21 septembre 2010, le comité de gestion du Fonds Carlier a décidé finalement de soutenir deux ONG burundaises, annonce l'Ambassade. Il s'agit de : L'ONG ADISCO - Appui au Développement Intégral et à la Solidarité sur les Collines pour son Projet d'Appui aux initiatives Socio-économiques des jeunes qui sera implanté dans la commune Ndava de la province Mwaro. L'ONG AHD - Action Humanitaire contre la Délinquance pour appuyer dans son travail autour de plusieurs centres de formation professionnelle pour des jeunes en difficulté, des centres SEMAB- Service de Maintenance de Base. Grâce aux revenus de son capital, le Fonds Marie Antoinette Carlier financera des projets au Burundi pendant de très nombreuses années, pour un montant total d'environ 100.000 euros par an, précise le communiqué. Pour rappel, la Fondation Roi Baudouin est une fondation privée internationale, indépendante et pluraliste. C'est une fondation européenne basée à Bruxelles. Elle a été créée en 1951 à l'occasion du 25^{ème} anniversaire du règne du Roi Baudouin qui a régné sur la Belgique de 1951 à 1993. Elle a depuis lors soutenu des centaines de projets en Belgique et dans plusieurs pays du monde. Elle soutient depuis plusieurs années au Burundi des acteurs locaux de la lutte contre le VIH/SIDA, comme par exemple l'organisation Francois-Xavier Bagnoud (FXB International). De nouveaux partenariats sur cette thématique devraient très rapidement voir le jour avec les associations burundaises Plate-forme REMUA et Abubef.